

## **Unihocturnier Jahrgang 7**

Im siebten Schuljahr findet ein Unihoc-Turnier statt. In der Regel stellt jede Klasse eine Jungen- und eine Mädchenmannschaft. Gespielt wird in der Dreifelderhalle. Auf jeweils einem Drittel finden das Jungen- und das Mädchenturnier statt.

Dieses Turnier ist eingebettet in den Sportunterricht. Es wird im laufenden Schuljahr mit den Klassen und Sportlehrern vorbereitet, so dass regelgerechte und spannende Spiele stattfinden. Organisiert wird das Turnier von den Sportlehrern des Jahrgangs, Schiedsrichter werden zumeist von den Sportprofilen aus dem 9. + 10. Jahrgang gestellt!